



Imagen de archivo de un quirófano en Valladolid que se prepara para un trasplante // ICAL

# La Comunidad aumenta hasta los 137 donantes en 2024, con 433 órganos

► Los riñones fueron los más numerosos, pero también se facilitaron hígados o pulmones

ABC  
VALLADOLID

La actividad en la donación de órganos registrada en los hospitales públicos de Castilla y León a lo largo de 2024 alcanzó la cifra de 137 donantes, con lo que se supera la cantidad del año anterior, en el que hubo 109, gracias al segundo semestre, ya que en el primero se registraron 52.

La generosidad de estas 137 personas supuso la generación de más órganos destinados al trasplante, con un total de 433, frente a los 353 de 2023, según el último balance publicado por la Coordinación Autonómica de Trasplantes cuyos datos ha difundido la Junta en un comunicado recogido por Europa Press.

De este modo y de forma más concreta, a lo largo de 2024 se generaron un total de 247 riñones, 96 hígados, 14 corazones, 67 pulmones y nueve páncreas, lo que permitió que entre enero y diciembre de 2024 se realizaran 246 trasplantes de órganos en los hospitales públicos de la Comunidad,

cifra superior a los 198 llevados a cabo el ejercicio anterior. La donación de órganos se coordina a nivel nacional, por eso no todos los órganos generados en una comunidad se utilizan en ella.

Por hospitales, el número de donantes de órganos a lo largo de 2024 fue de 22 en Burgos, 30 en León, uno en El Bierzo, cuatro en Palencia, 28 en Salamanca, diez en Segovia, siete en Soria, 14 en el Hospital Clínico Uni-

versitario de Valladolid, trece en el Hospital Universitario Río Hortega y ocho en el de Zamora, mientras que en Ávila no se registró ninguno.

La actividad trasplantadora registrada en los doce meses de 2024 indica que se realizaron 170 implantes renales, correspondiendo 98 al Complejo Asistencial Universitario de Salamanca y 72 al Hospital Clínico Universitario de Valladolid. El centro salmantino realizó, además, once trasplantes renales de vivo/cruzado y otros diez de páncreas-riñón.

El balance de la Coordinación de Trasplantes de la Junta de Castilla y León refleja también la realización de 45 injertos hepáticos en el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, mientras que el Hospital Clínico de Valladolid llevó a cabo diez trasplantes cardíacos.

Otro bloque de actividad incluido en el balance se refiere a las córneas implantadas, que sumaron 170 entre enero y diciembre del pasado año, tal y como precisó la Junta.